
Ata de Reunião do Conselho Municipal de Saúde realizada na Central 

Municipal de Saúde de Pedreira em 18 de Dezembro de 2020 

 

Aos dezoito dias de dezembro de dois mil e vinte, nas dependências da 

Central Municipal de Saúde de Pedreira, sito a Rua Miguel Sarkis, número 50, 

Parque Industrial, às quatorze horas, realizou-se a Reunião do Conselho 

Municipal de Saúde, com presença dos senhores conselheiros e demais 

participantes que assinaram o livro de presença. Efetuada a leitura da Ata 

anterior, a mesma foi considerada aprovada por unanimidade sem emendas. 

Na pauta: apresentação de ações de Combate ao Covid-19, entre elas: - 

Seguir e divulgar orientações do Plano São Paulo e Drs 7 Campinas. - Reduzir os 

atendimentos, consultas e cirurgias eletivos em todas as unidades do município 

até orientação para o retorno a normalidade. - Criar um serviço de Drive Thru 

para campanhas de vacinação. - Priorizar os atendimentos de síndrome gripal 

em todas as unidades de saúde com hora marcada. - Adquirir e Distribuir EPIS 

para todas as unidades. - Adquirir e Distribuir Álcool em gel para todas as 

unidades. - Criar um serviço para agendamento remoto de consulta, exames e 

transportes - Adquirir equipamentos como termômetros e oximetros para todas 

as unidades. - Implantar uma tenda em frente da Caixa Econômica Federal e 

correios para clientes do auxilio emergencial e manter o distanciamento social 

- Colocar delimitadores de distância em todos os estabelecimentos de saúde. 

- Compra e distribuição de Teste Rápido e Swab para as unidades de Saúde - 

Realizar coleta de Testes Rápidos na Central de Saúde e hospital. - Realizar 

coleta de Swab nas Unidades de Saúde e hospital. - Destinar sala especifica 

para atendimento e triagem de pacientes com Síndrome Gripal em todas as 

unidades. - Criar uma porta de entrada no Pronto Socorro para pacientes com 

Síndrome Gripal. - Criar, equipar e contratar para 10 leitos de Uti no Hospital - 

Habilitar 10 leitos de UTI no Hospital - Criar 30 leitos de Enfermaria no Hospital - 

Criar painel informativo sobre os casos de Covid no município - Contratar 

médico infectologista para o hospital. - Instalar aparelho de Tomografia no 

hospital. - Comprar equipamento para realizar exames de gasometria no 

hospital - Realizar reformas e adequações no Hospital para atendimento 

Covid. - Contratar 10 profissionais auxiliar de limpeza para as unidades. - 

Alimentar os sistemas a serem desenvolvidos referente ao Covid. - Mudar o 



vestiário do hospital de lugar e reformar local para uso. - Compra de 

medicamentos para o combate ao covid. - Realizar desinfecção nas áreas 

externas de todas as unidades de saúde - Aumentar de 3 meses para 6 meses 

a validade das receitas de medicamentos contínuos retirados na farmácia 

municipal. - Pagar adicional de insalubridade de 40% para todos os 

profissionais da saúde que estiverem trabalhando. - Contratar 01 carro de som 

para divulgação. - Realizar vistorias nos estabelecimentos que vendem álcool 

em gel no município - Realizar fiscalização nos estabelecimentos, para 

verificação de uso de mascaras e aglomerações - Monitorar todos os casos de 

síndrome gripal - Distribuir cartazes informativos nos estabelecimentos 

comerciais - Construir área para higienização das ambulâncias. - Destinar 01 

sala para paramentação dos profissionais do serviço de urgência e 

emergência. – Monitoramento dos funcionários da saúde com testes rápidos. – 

Funcionários da Brigada e Guarda Municipal testados 1 vez. – Membros do 

Carisma testados 1 vez. – Membros do Lar dos Idosos testados 2 vezes. Sendo 

todas aprovadas por unanimidade pelos Conselheiros. Em seguida Presidente 

apresenta os termos de convênio para transferência de recursos financeiros 

para o enfrentamento da pandemia decorrente do coronavírus, celebrado 

entre o Fundo Municipal de Saúde de Pedreira e a Fundação Beneficente de 

Pedreira, sendo o primeiro termo com data de 25/11/2020 no valor de R$ 

375.000,00, segundo termo com data de 03/12/2020 no valor de R$ 62.683,22,  

terceiro termo de 16/12/2020 no valor de R$ 35.444,87 e o quarto termo de 

17/12/2020 no valor de R$ 100.000,00. Ainda referente a verbas repassadas ao 

hospital para enfrentamento do Covid, Presidente apresenta a prestação de 

contas, emitido pelo departamento de contabilidade do mesmo, contendo 

toda a documentação de comprovação de gastos realizados: Emenda 

Parlamentar n° 15930007, no valor total de R$106.109,67 cuja prestação parcial 

na data de 17/12/2020 é no valor de R$96.965,94; Portaria n°1393, no valor total 

de R$497.286,49, sendo que a prestação parcial ocorreu na data de 

17/12/2020 nos valores de R$154.896,63 e de R$335.293,62; Na Portaria 1.666, o 

valor total é de R$2.223.924,33, cuja prestação parcial na data de 17/12/2020 

são os valores de R$400.000,00; R$449.800,00; R$254.152,00; R$ 65.583,93; 

R$62.109,37; R$32.518,24. Diante aos números apresentados, todos os 

Conselheiros aprovaram por unanimidade a presente prestação de contas. 



Em seguida Presidente explica sobre os leitos de UTI Covid: são 10 leitos UTI, 

disponíveis para Covid. Há pacientes que a utilizam tanto para a intubação, 

quanto para uso de cateter. Enfermeira Isabel, informa que os insumos da 

Campanha de vacinação serão enviados pelo Ministério da Saúde em breve, 

para aguardar apenas a vacina ser liberada pela ANVISA. Conselheira Isabel 

Valetti, pergunta o que o paciente deve fazer caso tenha sintomas, Ana 

explica que o paciente deve ligar para o número 156, que direcionará para a 

unidade que o paciente pertence, para ser avaliado e analisado qual teste 

será realizado e qual tratamento médico adequado. Presidente informa que o 

Hospital adquiriu um aparelho de gasometria, que realiza um exame 

sanguíneo da oxigenação do sangue dos pacientes que estão internados, 

para verificar se o paciente deve ser intubado ou não. Assim como também 

são realizadas tomografias diárias para acompanhar a evolução da doença 

no pulmão. Enfermeira Isabel fala da Campanha Fique Sabendo: foram 

realizados 610 testes rápidos, destes foram identificados 4 casos de HIV, 2 de 

Hepatite e 4 de Sífilis, ambos os casos, os pacientes não sabiam que eram 

portadores das doenças. Sobre o Grupo do Tabaco, Isabel explica que são 

diversos profissionais envolvidos: farmacêutica, enfermeira, psicólogo, técnico 

de enfermagem e médico. O próximo grupo começará dia 29/12/2020 com 

entrevistas com a enfermeira Isabel. O primeiro grupo está com 5 pacientes, 

em progresso, já no uso dos adesivos. Presidente conclui informando que os 

funcionários da saúde farão um revezamento nas semanas de natal e ano 

novo, já que trabalharam durante todo o ano sem folgas e que serão testados 

para covid, novamente na primeira semana de janeiro de 2021. Sem mais 

assuntos, a reunião foi encerrada, cabendo a mim secretária, a expedição da 

presente Ata, que após lida e considerada conforme, será assinada por mim e 

pela presidente. Pedreira 18/12/2020.  

 


